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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE JURUTI

 
 

ATA Nº 3 / 2021 - CJUR (11.01.36) 
 
Nº do Protocolo: 23204.002985/2021-50

Juruti-PA, 07 de abril de 2021.

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DA UFOPA
CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE JURUTI REALIZADA NO ANO DE DOIS MIL E VINTE,
NA UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ - UFOPA CAMPUS DE JURUTI.
Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte, às nove horas e quinze minutos, via
plataforma digital do RNP, reuniram-se o presidente do conselho Universitário da Ufopa de
Juruti, professor Raphael da Costa Silva, a vice diretora, professora Celeste Queiroz Rossi, o
Coordenador do curso de Engenharia de Minas, professor Elden de Albuquerque Marialva, a
Coordenadora do curso de Agronomia, professora Dayse Drielly Souza Santana Vieira, o
professor Michael José Batista dos Santos, o professor Erick Frade da Silva, o professor
Antonio Márcio Ávila Almeida, os representantes técnicos Maria de Nazaré Eleutério de Brito
e Raimundo Jorge da Cruz Couto, o representante discente Felício Batista de Souza. Informes;
1. Plano de funcionamento do CJUR no período de suspensão do calendário acadêmico
pelo Covid19; 2. Discussão sobre como e quando realizar a eleição para novos
coordenadores de cursos de graduação. O que ocorrer. Iniciando a reunião, houve a
necessidade de aprovação de faltas. O discente Raimundo Silva Nunes justificou sua ausência
por falta de internet e seu suplente foi acionado. A justificativa foi aprovada por unanimidade
por todos na reunião. Passando para os informes, o professor Raphael da Costa Silva, atual
presidente do conselho, relatou dois pontos importantes a saber: I) Informou que as obras do
Bloco Modular de Juruti foi iniciada no dia 16 de maio de 2020, e que irá realizar na próxima
semana uma reunião de alinhamento das atividades com a Empresa Mix Engenharia. II)
Informou que a Pró- Reitoria de Assuntos Estudantis estão tentando contratar uma empresa de
interpretação de libras para atender a demanda do curso de Agronomia, por indicação do
Ministério Público e do MEC. A professora Dayse Vieira informou que a reforma do anexo foi
finalizada e que está aguardando o retorno das atividades presenciais para dar andamento às
atividades do projeto de extensão. 1. Plano de funcionamento da Unidade. A professora
Aldenize Ruela Xavier, Reitora em exercício no momento da paralização das atividades
presenciais em decorrência da pandemia de Covid19, solicitou que todas as Unidades
Acadêmicas apresentassem seu plano de funcionamento. Vale ressaltar que esse plano não
precisa ser aprovado pelo conselho, contudo o professor Raphael da Silva optou por levar o
plano para ser debatido e votado pelo conselho do CJUR. Seguem alguns encaminhamentos. i)
O atendimento da direção poderá ser feito por contato telefônico ou por e-mail. Os demais
setores podem decidir se farão atendimento por telefone. ii) Fica restrita a entrada na
Biblioteca e no laboratório de informática. O acesso deverá ser autorizado pela direção do
CJUR ou pelo Servidor técnico responsável. O laboratório de Ensino também é um espaço
restrito e seu acesso deverá ser autorizado pela direção do CJUR ou pela Coordenadora do
laboratório de ensino. A professora Dayse Vieira pediu para incluir as dependências do anexo
como área restrita no plano de funcionamento do CJUR, e seu acesso deverá ser autorizado
pela direção do CJUR ou pelas coordenadoras do projeto, as professoras Dayse Vieira e
Celeste Rossi. iii) Acesso ao CJUR: foi levantado duas proposições sobre esse ponto, que
foram discutidas e posteriormente votadas pelos membros do conselho, a saber: 1) todos os
servidores que precisarem acessar o Campus para desenvolver suas atividades, deverão
solicitar autorização para a Direção do Campus, com a devida justificativa e sem a limitação
de pessoas por cada setor; 2) todos os servidores que precisarem acessar o Campus para
desenvolver suas atividades, deverão solicitar autorização para a Direção do Campus, sem
justificativa e com limitação de pessoas em cada setor. Aberto a votação, e a proposição 1
venceu, com 06 votos a favor, 01 abstenção e 02 votos contra. Além disso, ficou acordado que
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os membros da direção deverão ser contatados com antecedência mínima de 30 minutos, do
horário que se pretende acessar o campus e que a solicitação de acesso será respondida em
horário comercial. Para os finais de semana, as solicitações de autorização deverão ser
solicitadas até a sexta feira anterior. Será publicado diariamente no grupo do Campus um
boletim de Acesso ao CJUR, com o nome do servidor, o turno e o setor de acesso. O uso de
máscaras nas dependências do Campus passa a ser obrigatório para servidores, discentes,
prestadores de serviço e toda comunidade externa, sendo permitido ao agente de portaria
impedir a entrada de pessoas sem máscara. 2. Discussão sobre como e quando realizar a
eleição para novos coordenadores de cursos de graduação. As eleições estavam previstas
para serem realizadas em julho de 2020, contudo com a paralização das atividades presenciais,
é preciso decidir se inicia o processo eleitoral de forma remota, ou se espera o retorno das
atividades presenciais para dar início ao processo eleitoral. Ficou acordado a criação uma
comissão eleitoral composta pelos professores Raphael Silva, Erick Frade (presidente) e
Adriana Gomes. A formação das chapas pode ser iniciada, assim como todo o processo
administrativo. A votação será realizada, na primeira semana após o retorno das atividades
presenciais. Todos os membros presentes na reunião concordaram. Nada mais havendo o
professor Raphael da Costa Silva, presidente do Conselho, encerrou a reunião às onze horas e
quarenta minutos. A constar foi lavrada a presente ata, redigida e assinada por mim, Celeste
Queiroz Rossi, professora adjunta (DE), e por todos os presentes na reunião.
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